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Süd

Thematische Schwerpunkte::
Klima-, Umwelt- und Naturschutz

promovierte Landschaftsökologin,
aktuell Klimaschutzmanagerin an
der Uni Münster

seit 2020 Ratsmitglied, Sprecherin
für Klima- und Umweltpolitik
seit 2022 Vorsitzende Ausschuss für
Umweltschutz, Klimaschutz und
Bauwesen

vor meiner parteipolitischen Arbeit
jahrelanges Engagement in der
Klimagerechtigkeitsbewegung, u.a.
Fossil Free und Scientists for Future

B19 Leandra Praetzel

Tagesordnungspunkt: 2. Wahl der Ratsliste

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

vor fünf Jahren habe ich als Neuling kandidiert und bin
tatsächlich auf Platz 19 in den Stadtrat gekommen. Damals war
es für mich ein Sprung ins kalte Wasser, doch es hat sich gelohnt.
Nach knapp 4 1/2 Jahren Ratsarbeit gemeinsam mit einem tollen
Team und vielen Höhen und Tiefen möchte ich erneut für den
Rat kandidieren. Denn: es gibt noch viel zu tun und die
Bekämpfung der Klima- und der Artenkrise ist wichtiger als je
zuvor.

Ich bin Leandra Praetzel, 36 Jahre alt und lebe seit 2009 in
Münster. Vor zwei Wochen bin ich mit meiner Familie von
Albachten, wo ich fast 12 Jahre gewohnt habe, nach Gievenbeck
gezogen.

Im Rat der Stadt Münster möchte ich auch in der nächsten
Wahlperiode eine starke Stimme für Klimaschutz und
Klimaanpassung, den Erhalt unserer Umwelt und der
wunderbaren Natur in Münster sein, so wie ich es dort seit 2020
als Fachsprecherin für Umwelt- und Klimaschutz und als
Ausschussvorsitzende im Ausschuss für Umwelt, Klima und
Bauen sein darf.

In den letzten Jahren konnten wir trotz vieler Widerstände
wichtige Erfolge erzielen: Münster hat endlich ein
Baumschutzsatzung, wir haben die Verpachtung städtischer
Flächen nach ökologischen Kriterien auf den Weg gebracht, wir
haben den Topf für die energetische Sanierung städtischer
Gebäude stetig erhöht und Münster hat endlich einen
Klimahaushalt.

Doch gleichzeitig wissen wir, dass all diese Maßnahmen weder
reichen, um die Klimaneutralität bis 2030 zu erreichen, noch sind
sie eine ausreichende Antwort auf das Artensterben. Hier müssen
wir noch mehr machen und dafür trete ich an. Damit Klimaschutz
- am besten unter einem grünen OB - endlich zur Priorität in der
Stadtentwicklung und handlungsleitend bei allen
Entscheidungen wird. Damit wir mehr und schneller sanieren und
unseren Gebäudebestand besser aus- oder umnutzen. Damit wir
perspektivisch mehr Flächen entsiegeln als wir versiegeln und so Tieren und Pflanzen den Raum geben,
den sie brauchen und unser vorhandenes Grünsystem konsequent schützen. Damit unsere Stadt auch
mit dem Fortschreiten der Klimakrise in heißen Sommern oder bei starken Regenfällen resilient ist und
lebenswert bleibt.

Viele Menschen sagen, dass wir gerade wichtigere Probleme als den Klimaschutz haben. Ich sage: jetzt
erst Recht! Und wenn nicht in Münster vorangehen, wo dann? Dafür freue ich mich über eure
Unterstützung.
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